

大五建設社内報

～第23号

平成 28年 4月 22日発

〈宮本家紹介〉

～家族構成～

現在、宮本家は、日帰り温泉めぐりがご趣味のお父さん、卓球の腕前は折り紙つきのお母さん、そして、休日はバンド活動など趣味の多い紘志さんの3人家族です。

～お姉さんのお子さんとの時間が楽しみ～

ご家族の楽しみは、前橋に住んでいるお姉さんと、3歳と1歳のお子さんが遊びにくることなのだそうです。お子さんと遊んでいると、家族みんな、笑顔になってしまうそうです。

～現在の仕事は、もの造りが好きだった父の影響～

宮本さんは、物心ついた時から大五建設で開催されていた木工教室にお父さんと参加をされていたそうです。お父様は、何でも自分で作ってしまう人で、3畳ほどのログハウスや、リビングにある4mほどもあるテレビテーブルは自信作とのこと。「子は親の背中を見て育つ」という諺がありますが、現在の宮本さんもお客様の洗濯機を置くための台を自作され、お客様に喜んでいただいたのだそうです。ものづくりの父から子へと受け継がれているのですね。ぜひ、今後の営業活動にも活かしていただけることと思います。これから、ご自宅をリフォームするか検討されるそうです。



私の家族を
ご紹介します！



〈諏訪係長のお孫さん誕生〉

4月13日の水曜日に、諏訪係長のお孫さんが誕生されました。諏訪さんにとっては初めてのお孫さんとなります。名前は、お母さんのお名前から一文字とって、瑠華ちゃんというそうです。2,575gの元気な女の子です。少し早産だったため、現在はNICU（新生児集中治療室）に入っているそうです。最初は、諏訪さんも心配されていたそうですが、最近は母乳も良く飲むそうで、母子ともに経過は順調とのこと。もう少しで退院されるそうです。最近はお孫さんの写真を送ってもらい、「それを見るのが何よりの楽しみ」と嬉しそうに顔をほころばせながら話す諏訪さんの表情が印象的でした。

「優しくて、いい子に育ってくれば」と諏訪さん。これからお孫さんと一緒に過ごせる日が待ち遠しいですね！



(まだ目の開かない瑠華ちゃん)

